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邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和6年12月23日(月)午前10時00分

閉会年月日時刻 令和6年12月23日(月)午前10時40分

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室

議案事項 なし

その他

(1) 令和6年度邑楽町いじめ防止こども会議について

(2) 令和７年１月行事予定について

(3) 長期欠席者の状況について

(4) 次回教育委員会について

(5) その他

出席者

教 育 長 小林 淳一

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

委 員 橋本 明香

説明員

学校教育課長 松﨑 澄子

生涯学習課長 藤田 和良

教育委員会書記 森本 賢太郎

教育委員会書記 小宮 雅貴
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会議録

議長(小林) ただ今より、12月定例教育委員会を開会いたします。

まずはじめに、前回の議事録について、岡田委員、谷津委員にご署名お

願いしたいと思います。

次に、今回の議事録署名人を決定いたします。中村委員、橋本委員にお

願いしたいと思います。よろしくお願いします。

続きまして、教育長事務報告をいたします。

資料の 1ページをお願いします。11 月 29 日(金)は、全員協議会があり

ました。12 月 1日(日)は第 41 回町民バドミントン大会でした。開会式

で挨拶をしました。2日(月)には課長会議がありました。4日(水)の午

後は一般質問検討会でした。5日(木)の午前中には管内小中学校長会議

がありました。冒頭の挨拶で、学校の危機管理や教職員の服務等につい

て話をしました。午後は館林市役所にて第 2回ブロック別人事教育長会

議がありました。令和 7年度の邑楽郡内の管理職の人事について協議し

ました。9日(月)は 12 月議会定例会の初日でした。10 日(火)は一般質

問の一日目でした。教育関係では 3名の議員から質問を受けて答弁しま

した。11日(水)は一般質問二日目でした。教育関係では 1名の議員から

質問を受けて答弁しました。13 日(金)は定例会の最終日でした。その

後、全員協議会がありました。14日(土)は第 33回婦人会の集いでした。

中学生の人権作文の発表や人権啓発映画の鑑賞、「川島依子舞踏団」の公

演の鑑賞がありました。15 日(日)は第 63 回邑楽町上毛カルタ大会でし

た。邑の森ホールにたくさんの子どもたちが集まって熱心に取り組んで

いました。16日(月)は課長会議の後、第 2回男女共同参画推進計画策定

委員会が行われました。18 日(水)の午後は東部教育事務所の所長等を迎

え、教職員の人事ヒアリングを行いました。町の実情や要望を伝えまし

た。19 日(木)には町の防災会議がありました。「邑楽町地域防災計画

(案)」について協議しました。以上です。

ご質問ありますか。

ないようですので、5.その他の協議に入ります。まずお諮りします。(3)

の長期欠席者の状況については個人情報案件のため、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第14条第7項及び第8項の規定により、非公開と

いたしたいと思いますが、異議ございませんでしょうか。
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議長(小林)

松﨑学校教

育課長

議長(小林)

学校教育課

長(松﨑)

[異議なし]

異議なしと認めます。それでは、これらにつきましては非公開とし、公

開案件審議終了後に協議します。

それでは(1)令和6年度邑楽町いじめ防止こども会議について、松﨑学校

教育課長より説明をお願いします。

会議要項の2ページをお願いします。2月7日(金)午後3時20分から午後4

時50分の予定で、役場3階大会議室において令和6年度邑楽町いじめ防止

こども会議を開催します。会議の参加者は、学校枠から各校代表の児童

生徒各2名・引率教諭各1名、家庭枠からPTA会長・代表児童生徒の保護者

のうち希望者、地域枠から青少推・スポーツ少年団・主任児童委員・社

会教育委員各1名、及び、事務局として町教育委員会関係者でございま

す。昨年度の様子ですが、各校の取組発表を受けての意見交換を、児童

生徒を4つのグループに分けて行い、進行役を中学生にお願いしました。

地域の方にもグループに1名ずつ付いていただき、意見交換が滞った場

合に助け船を出していただくようお願いしてございましたが、助け船の

必要はなく活発な意見交換がなされておりました。委員のみなさまに

は、可能な範囲で児童生徒の取組発表と意見交換の様子を見守っていた

だければと思います。以上でございます。

はい。ご質問ありますか。

特にないようですので、この件に関しましては、このとおりご承知いた

だければと思います。

次に、(2)令和７年１月行事予定について、松﨑学校教育課長・藤田生涯

学習課長より説明をお願いします。

会議要項の3ページになります。学校教育課と小中学校の主な予定です。

定例の管内校長会、園長会議、課長会議の他は、1月6日(月)仕事始め、

辞令交付式。7日(火)3学期の始業式。8日(水)管内校長会。17日(金)県町

村教育委員会教育長・教育委員合同研修会。22日(水)から月末にかけま

して、会計年度任用職員継続者の面接が予定されております。27日(月)

午前は、教育委員による学校等訪問、午後は教育委員会会議。30日(木)･

31日(金)、邑楽南中学校2年生のスキー教室が予定されております。以上
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生涯学習課

長(藤田)

議長(小林)

でございます。

続きまして生涯学習課です。4ページ、5ページをご覧ください。主だっ

たものということで、左側の生涯学習係・文化財係からです。1月12日

(日)二十歳のつどい。こちらでは大変お世話になります。よろしくお願

いします。それから、18日(土)から29日(水)まで、中央公民館で町指定

の文化財展を行います。それから右側、中央公民館、11日(土)邑楽町で

は初めてになります、大人向けのヴァイオリン教室を5回シリーズで始

めたいと思っています。好評いただきまして、定員に達しております。

それから26日(日)には、邑楽町伝統芸能フェスティバルがあり、別紙に

チラシとパンフレットがありますけども、こちらを開催します。それか

ら、長柄公民館です。10日(金)歌声サロンということで、町内在住のピ

アノ教室をやられている方が講師を務めます。それから24日(金)生き生

き倶楽部の新春お笑い寄席では扇谷さんという方にお願いをしていま

す。それから右側行きまして、図書館の方では、19日(日)開館30周年と

なる記念講演、五味太郎さんの講演会ですけどもおかげさまで整理券配

布初日でもういっぱいになりました。図書館の視聴覚室がメインとなり

ますが、隣の学習室にケーブルを繋げてあちらで何とかスクリーンに映

してできないかということで、中央公民館職員と連携して、パブリック

ビューイングで40名くらいもし他にいればお受けしようかなと思って

おります。それから最後、体育館の方です。25日(土)スポーツ推進大会

がございます。10時からなんですけども、今年度から講演会を無くしま

して、表彰式のみに変更しました。それに当たり、ご来賓の方々を大幅

に絞る形で行うようにし、今回から教育委員の皆様にはご案内の方が無

いのですが、大変申し訳ございません。以上でございます。

説明終わりましたが、ご質問ありますか。

特にないようですので、この件に関しましては、このとおりご承知いた

だければと思います。

次の(4)次回教育委員会の日程についてですが、事前に調整させていた

だいた結果、1月27日(月)午後１時20分から開催予定とさせていただき

ました。午前中の学校等訪問が終わり次第の会議となります。こちらの

日程でご異議ございませんでしょうか。

〔賛同の声〕
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議長(小林)

学校教育課

長(松﨑)

では次回の会議は、1月27日午後１時20分から行うことに決定いたしま

す。つづいて、(5)その他について、皆様から何かございますでしょうか。

事務局からは何かありますか。

学校教育課より、2点報告いたします。

1点目、小中学校入学式・卒業式の来賓についてです。新型コロナウイル

ス感染症が令和5年5月8日に感染症法の5類へと移行し、その後、学校行

事等の在り方について随時検討しながら進んでまいりました。今回、入

学式・卒業式の来賓に関して、管内校長会や関係部署と調整を行った結

果、町議会議員の招待について変更がございますので報告いたします。

最近の議会議員の入学式・卒業式へのご出席は、議会を代表して各校1名

ずつとなっておりましたが、今年度末の卒業式以降、複数名のご出席へ

変更となります。ご招待の流れですが、学校作成のご案内通知を学校教

育課と議会事務局を経由して、議員のみなさまへデータ配信いたしま

す。学校教育課で参加者名簿の様式を用意いたしまして、議会事務局に

お願いし、式典ごとにどなたがどの学校の式典へ出席なさるかを参加者

名簿にとりまとめていただきます。人数があまり偏らないようお願いし

てございます。学校へ参加者名簿を配布し、式典の準備をいたします。

今年度末の式典から、議会議員のご出席が複数名になることが予想され

ますのでご承知おきください。

2点目、12月議会定例会一般質問についてです。学校教育に関する質問

は、4名からございました。神山議員からは、小1の壁について、松村議

員からは、主権者教育について、新村議員からは、少子化を見据えた小

中学校独自の教育について、山本議員からは、オーガニック給食と農業

教育の導入について、質問がございました。前回の教育委員会会議では、

オーガニック給食に関して教育委員のみなさまと意見交換のお時間を

いただきありがとうございました。今回の一般質問では、オーガニック

食材の一部導入について検討する余地はあるか、地元農家と学校・行政

が協力して地域で農作物を生産・消費する仕組みを構築することは可能

か、などの質問がございました。学校教育課では、給食センターや農業

振興課と連携して可能性を探っているところでございます。今後も学校

給食を継続していけるよう、地産地消など町の方針も念頭に、できるこ

とを探りながら進めてまいる考えです。以上でございます。
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議長(小林) はい。説明終わりましたけども、ご質問ありますでしょうか。

特にないようですので、この件に関しましては、このとおりご承知いた

だければと思います。

ほかになければ、非公開案件に移りたいと思います。

5の(3)長期欠席者等の状況について、を議題とします。

以下非公開

他にご質問が無ければ、以上で12月の教育委員会会議を閉会します。

ありがとうございました。


